

anstrengenden Streifzügen und wilden Jagden ihr Glück versuchten. Doch war für ihren Bedarf die Sänfte mitgebracht worden, um ihr die Theilnahme an den Ausflügen zu erleichtern und angenehmer zu machen.

Kapitel IX.

Streifzüge in die Savanne. — Die Nylgaue. — Die Alligatoren. — Ankunft in Felsenheim. — Fahrt nach der Walfischinsel.

Mehrere Tage waren am Aussichtshügel über kleine Ausflüge und nöthige Beschäftigungen hingegangen. Eines Abends kündigte der Vater den Knaben an, daß mit dem morgenden Tage Streifereien zur weiteren Austundschaftung der Insel vorgenommen werden sollten. Ihr Ziel sei die Savanne, nämlich die Flächen und Weiden des inneren Landes.

Ein lauter Jubel aus dem Munde der Jungen begrüßte diese verlockende Aussicht. Vornehmlich Fritz vermochte vor Freude kaum, die Augenlider zum Schlummer zu schließen.

Am folgenden Morgen war der Vater früh reisebereit. Die drei älteren Knaben ließen es an Eilsfertigkeit, sich zu rüsten, nicht fehlen. Fränzchen mußte trotz seiner Bitten, bei dem Streifzuge sein zu dürfen, bei der Mutter zurückbleiben. Die Gegend, welcher die Jäger vorhatten sich zuzuwenden, war ihnen allzu unbekannt, und der Vater glaubte, daß schon die Vorsicht es gebiete, mit erprobten, rüstigen Kräften auszurücken. Lächelnd bemerkte er, wie die anderen Knaben sich bis an die Zähne bewaffneten, um mit starker Macht auszugehen.

Nach einem guten Frühstück, dessen ansehnliche Reste als Wegzehrung in die Jagdtaschen wanderten, nahmen die Streifzügler Abschied von ihren Lieben und pilgerten, umschwärmt von der vierfüßigen Plänklerin, nach dem inneren, unbekanntem Land im Osten des Aussichtshügels. Durch Sumpfstrecken verfolgten sie den Lauf des Baches, welcher südlich vom Vorgebirg der getäuschten Hoffnung in's Meer fiel. Ohne ein Begegniß gelangte die kleine Schaar in Strecken des herrlichsten Laubwaldes, über welchen von kleinen Höhen Palmengruppen ragten. Je weiter der Weg nach Osten ging, desto mehr lichtete sich der Wald. An seinem Saum begann die Ebene. Wie das Meer den Blicken keinen Ruhepunkt gönnt, sondern sie in das Unendliche zu locken scheint, so war es hier. Nur in dem äußersten Osten zeichneten sich an einigen Stellen die Kämme eines Gebirges dunkelblau in den blauen Himmel. Höchst selten stand eine winzige Baumgruppe wie ein Mast in dem ungeheuren Raum.